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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1 8 51 

T 

TORNATA DEL 10 GENNAIO 1851 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE CAVALIER E PINELLI . 

SOMMARIO. Atti diversi — Seguito della discussione del bilancio della marina peli 851 — Categoria 6% Reggimento Real 

Navi — Questioni per la soppressione, riduzione, o conservazione di quel corpo — Opinioni dei deputati Quaglia, Corsi, 

IAons, Solaroli, Mellana, Torelli, Farina Paolo, Valerio Lorenzo e Sappa — Dichiarazioni cìel ministro di marina — 

Meiezione della riduzione proposta dalla Commissione — Proposta di riduzione del deputato Durando — Parole in oppo-

sizione dei deputati Sineo e Moia, e in appoggio del deputato Lanza — Schiarimenti del ministro della guerra — Appro-

vazione di quella proposta, e quindi delle categorie 6a e 7a — Considerazioni dei deputati Menàbrea, Farina Paolo e del 

ministro di marina sulla categoria 8% Regia scuola di mar ina — Presentazione di un progetto di legge del ministro della 

guerra sullo stato degli uffizioli. 

La seduta è aperta alle ore i 3/4 pomeridiane. 
c a v a x i ì I S ì i, segretario, dà lettura del processo verbale 

delia tornata precedente, 
ARJSWÌVO, segretario, espone il seguente sunto delle pet i-

zioni ult imamente presentate alla Camera: 
3541. II sindaco di Scioke, a nome di quel municipio, r i -

corre con petizione conforme a quella segnata col n° 3384, 
per ottenere la liberazione dal pagamento delle decime e pre-
stazioni signorili di cui è tuttora quel terr i tor io gravato. 

3542. Il Consiglio delegato di Diano, provincia d'Alba, r i -
corre con petizione analoga a quella segnata col n° 3426, re-
lativa alia tassa sulle successioni in linea discendentale e 
ascendentale. 

3543. Marucchi Margherita, vedova, esercente un'osteria 
sul territorio di Masserano, provincia di Biella, narrando come 
abbia essa ricorso al Governo per mezzo dell' intendenza della 
provincia ond'essere risarcita del danno recatole da'vari sol-
dati fuggiaschi dopo la battaglia di Novara, e come finora la 
sua domanda sia rimasta senza r i su l t ame l i, fa istanza presso 
la Camera onde voglia pruomuovere all'uopo un pronto prov-
vedimento. 

3544. Il Consiglio comunale di Cervo, provincia di Oneglia, 
r icorre alla Camera con petizione in parte conforme a quella 
che è segnata col n° 3367, in parte a quella che è segnata col 
n°3368, in parte a quella che è segnata col n°3369. 

3545. Guinzia D., di Feletto, padre di soldato morto nella 
campagna del 1848, prega la Camera ad appoggiare la do-
manda di una pensione, già indirizzata al ministro della 
guerra. 

A T T " D I V E R S I . 

DEFORESTA presta giuramento. 
(La Camera non essendo ancora in numero, si procede 

all'appello nominale, il  quale viene interrotto da che so-
praggiungono deputati a comporre il  numero richiesto per 
deliberare.) 

PRESIDENTE . La Camera essendo ora in numero, pongo 
ai voti l 'approvazione del processo verbale. 

(La Camera approva.) 

Se vi sono relatori che abbiano relazioni in pronto, do loro 
la parola. 

(Non se ne presenta alcuno) 
Non essendovi relazioni in pronto, l 'ordine del giorno reca 

i l seguito della discussione sul bilancio della marina. Sic-
come però il signor relatore non si trova presente, in ter-
pello la Camera se intenda, ciò non ostante, procedere a tale 
discussione, ovvero se creda che si debba passare alle re la-
zioni di petizioni che furono portate all 'ordine del giorno. 

Quelli che credouo che si prosegua la discussione del bilan-
cio della marina, vogliano alzarsi. 

(La Camera dichiara voler proseguire la discussione del 
bilancio.) 

La Camera era rimasta alla categoria 6% Reggimento Real 
Navi. 

DURANDO. Domando la parola. 
PRESIDENTE . Il deputato Durando ha la parola. 
DURANDO. Prendo la parola sull 'ordine della discussione. 
Dacché non è presente il relatore della Commissione, e 

viene in discussione una categoria di molta importanza, pre-
gherei la Camera a voler continuare la discussione delle altre 
categorie, sull'artiglieria di costa, per esempio, ed altre meno 
importanti, ed aspettare almeno che il ministro della marina 
sia predente. 

PRESIDENTE . Faccio osservare a questo riguardo che 
dopo la categoria Real Navi viene la categoria dell' Artiglieria 
di costa, delia quale la Commissione proporrebbe anche la 
soppressione: quindi questa è anche una questione importan-
tissima, Dopo questa categoria viene quella della Scuola di 
marina, ed anche questa è raccomandata dalla Commissione 
alla speciale attenzione della Camera, Epperciò se si dovesse 
andare in ragione d'importanza, mi pare che non potrebbe 
ora seguire la discussione del bilancio : e giacché la Camera 
ha determinato che si abbia a seguire la discussione del b i-
lancio, non ostante che il relatore non possa intervenire per 
motivi di salute, credo che si possa benissimo imprendere la 
discussione della categoria 6a. 

DURANDO. Anche per questa categoria è proposto un 
voto di massima che ha grave importanza: né credo possa 
nascerne alcun inconveniente se si ritardasse questa ùiscus-


